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Развернуть агитационную работу 
на избирательных участках

27 февраля будут проходить 
выборы в Верховный Совет Рос
сийской Федерации и в местные 
Советы. По всей республике на
чалась избирательная кампания, 
приступили к работе агиткол
лективы, идет организационно- 
техническая работа по подготов
ке выборов, на собраниях трудя
щихся выдвинуты представители 
в состав окружных и участко
вых избирательных комиссий.

Агитколлектив нашего инсти
тута успешно справился со свои
ми задачами в прошедшие выбо
ры народных судов. Особенно 
серьезно отнеслись к делу аги
таторы РТФ на 20-м избира
тельном пункте (старший агита
тор С. Г. Пелликан) и агитато
ры Эл. МФ на 34-м избиратель
ном пункте (старший агитатор 
Б. Квартальнов). За время пре
дыдущей избирательной кампа
нии на агитпунктах проведен 
ряд интересных мероприятий. 
День выборов —  12 декабря—  
прошел при высокой активности 
избирателей.

Предстоящая избирательная 
кампания будет еще более ши
рокой по размаху, по объему 
агитации. Впервые выборы в 
местные Советы и в Верховный 
Совет РСФСР проводятся одновре
менно. Для того, чтобы успешно 
справиться с почетной задачей, 
наш агитколлектив должен ис
пользовать весь опыт, накоплен
ный в предыдущие выборы, и, 
не теряя времени, начать агита
ционную работу.

В январе и первой половине 
февраля студенты-агитаторы не 
смогут принять активного уча
стия в избирательной кампании. 
В связи с этим парторганизации 
факультетов должны пополнить 
состав агитбригад агитаторами 
из числа рабочих  ̂ служащих, 
преподавателей факультетов. В 
течение всего срока подготовки 
к выборам первейшей задачей 
парторганизаций факультетов яв

ляется контроль и помощь своим 
агитаторам. К  сожалению, в пре
дыдущей кампании некоторые 
парторганизации слабо контроли
ровали своих агитаторов и еще 
меньше им помогали. Только из- 
за этого некоторые комнаты 3-го 
корпуса студгородка так ни разу 
и не посетили агитаторы-метал- 
лурги, поздно пришли к изби
рателям отдельные агитаторы 
механико-машиностроительного и 
инженерно-экономического фа
культетов.

В январе основная работа 
агитколлектива должна быть на
правлена на проведение агита
ционных и культурно-массовых 
мероприятий на агитпунктах. 
Необходимо ознакомить каждого 
избирателя о Положением о вы
борах, разъяснять права и обя
занности граждан, глубоко и 
проникновенно разъяснять поли
тику нашей партии и нашего 
правительства, направленную на 
укрепление социалистического 
Отечества, на повышение благо
состояния народа, на укрепление 
мира во всем мире.

Агитколлективу нашего инсти
тута предстоит большая работа, 
между тем комплектование агит
бригад на факультетах затяну
лось, а выделенные агитаторы 
по вине зав. агитпунктами и ру
ководителей агитколлективов на 
участках еще не приступили к 
работе.

Долг всех парторганизаций, 
всего актива института —  создать 
самые благоприятные условия 
для развертывания в ближайшие 
дни агитационно-пропагандист
ской работы на избирательных 
участках. Высокий организа
ционный и идейный уровень 
этой работы будет способство
вать новой победе блока комму
нистов и беспартийных, дальней; 
шему сплочению нашего народа 
вокруг партии и правительства.

нз. синочкин,
член парткома

На всех факультетах нашего института начались экзамены. 
Первые дни сессии показали, что большинство студентов ус
воило учебную программу. На 6 января 37,4 процента экза
менующихся получили отличные оценки, 41,5 процента — хо
рошие и 16,2 — удовлетворительные. В то же время выяви
лась и группа студентов, показавших на экзаменах неудов
летворительные знания (3, 3 процента).

Успешно сдали экзамены по физике студенты 121/2 груп
пы. Из 27 человек 12 здесь получили отличные оценки и 
11 — хорошие. 21 студент из 26 сдал на «хорошо» и «отлич
но» в 121/1 группе. В 228-й группе этого же факультета 5 
человек не смогли ответить на вопросы экзаминатора и полу
чили неудовлетворительные оценки. 7 студентов 253-й груп
пы неудовлетворительно отвечали на экзамене по курсу тео
ретической механики. Шесть первокурсников 173/2 группы 
получили неудовлетворительные оценки по математике.

Экзаменационная сессия в разгаре. Каждый студент дол
жен в эти дни приложить все усилия к тому, чтобы успешно 
сдать экзамены.

Экзамены
Ты стоишь у доски, а в руках 
Крошка мела и строгий билет, 
И немножечко чувствуешь

страх,
И в глазах есть волнения след. 

Мне знакома привычка твоя 
•На талант не ссылаться

хвастливо: 
Ты сторонник труда. И не зря 
Для тебя все билеты

«счастливы». 
'И не грех тут испытывать

дрожь, 
Даже чувствовать страх

мимоходом: 
Ты сегодня экзамен сдаешь 
Перед Родиной, перед народом. 

Халид ГИ Я С Б ЕЙ Л И , 
студент V курса М Ф

С чувством ответственности

Выдвижение кандидатов в состав 
окружных избирательных комиссий

В нашем институте на днях Н. Ф. Вязникова, от парторгани- 
прошло общее -собрание профес- зации института —  кандидатуры 
морско-преподавательского соста- младшего научного сотрудника 
ва, студентов, рабочих и служа- И. Г. Земскова, старшого лаборан- 
щих, на котором быЛи выдвинуты та кафедры политэкономии Р. С. 
кандидаты в состав ^окружных Кариповой, ассистента Н. Д. Тям- 
избирательных комиссий по выбо- шанского, учебного мастера лабо- 
рам в Ленинградский областной, ратории строительных машин 
городской и в Сталинский рай- В. П. Иванова. Профсоюзная ор- 
онный Советы депутатов трудя- ганизация наметила кандидатуры 
щихся. доцента А. К. Синицкого, комен-

Собравшиеся единодушно наме- данта М. Ф. Шлыгиной, ст. тех- 
гили кандидатом в состав Окруж- ника Е. Г. Скрипничелко, стар- 
ной избирательной комиссии по шего лаборанта В. А. Березиной, 
выборам в Ленинградский облает- младшего научного сотрудника 
ной Совет депутатов трудящихся В. И. Скопиной, 
по избирательному округу Л1» 92 дт общего собрания профессор- 
профессора А. С. Тумарева. . Л

От партийной организации ин- ^-преподавательского состава, 
ститута кандидатом в члены Ок- студентов, рабочих и служащих, 
ружной избирательной комиссии партийной и профсоюзной органи- 
по выборам в Ленинградский об- заций в состав окружных избира- 
ластной Совет депутатов трудя- тельных комиссий по выборам в 
щихся выдвинут ассистент ка- Сталинский районный Совет депу- 
федры компрессорных машин тагов трудящихся выдвинуты 36 
С. А. Анисимов. человек. Среди них —  доцент

В состав окружных избиратель- П. Ф. Якимов, преподаватель А. I'. 
ных комиссий по выборам в Шевелева, аспирантка Т. Н. Чуч- 
Ленинградский городской Совет ман, электромонтер В. А. Соколов, 
депутатов трудящихся от общего ст. преподаватель И. А. Шерешев- 
собрания коллектива института ский и другие лучшие представи- 
. предложена кандидатура доцента тели коллектива института.

Студент 222/2 группы Вале
рий Сивелькин взял экзаменаци
онный билет и внимательно про
чел вопросы: 1. Необходимые и 
достаточные условия для того, 
чтобы данное выражение было 
полным дифференциалом. 2. ^Сим
волическая запись линейного 
дифференциального уравнения с 
постоянными коэффициентами.

Валерий регулярно занимался в 
течение года, поэтому эти вопро
сы были ему хорошо знакомы. 
Юноша еще раз их обдумал и 
стал отвечать.

Экзаминатор —  профессор Сер
гей Иванович Амосов —  слушал 
внимательно рассказ студента, 
чувствовалось, что он доволен 
знаниями Валерия Савелькина. 
Опрос окончен. Первый в эту 
сессию экзамен —  по высшей ма
тематике —  Валерий Савелькин 
сдал на «отлично». На «отлич
но» сдали этот экзамен студен
ты 222/2 группы Тамара Добри- 
на, Лолла Берман, Зоя Демьнен- 
ко, Людмила Моисеенко, Чэнь Дин 
Бао. 12 человек получили хоро
шие оценки и 8 —  удовлетво
рительные.

—  Большинство студентов 
222/2 группы хорошо разбирает
ся в пройденном материале, чув
ствуется, что они систематиче
ски работали над предметом —  
говорит профессор С. И. Амосов.

Доски пестрят чертежами и 
формулами. Сдают первый свой 
экзамен в вузе студенты 163/1 
группы. Одного за другим спра
шивает юношей и девушек по 
высшей математике экзаминатор 
Таисия Ивановна Лаппо. Студен
ты Анатолий Попин, Элеонора 
Израилева, Валерий Неуместов 
сдали на «отлично». Всего на 
«отлично» сдали в этой группе 
7 человек, 11 человек получи
ли хорошие и 5 —  удовлетвори
тельные оценки.

—  Прежде всего следует отме
тить организованность, собран

на снимке: экзаминатор Т. И. Лаппо вручает зачетную 
книжку студенту 163/1 группы Ярославу Ивашко. Ярослав 
успешно сдал свой первый экзамен по высшей математике.

------ *  * -----

ность в группе, —  рассказала 
Таисия Ивановна, когда мы по
просили ее поделиться впечат
лениями об экзамене. —  Перво
курсники показали глубокое по
нимание теории, хорошо решали 
примеры.

Прошлую сессию студентка 
322/2 группы Галина Щедровиц- 
кая сдала на «хорошо» и «от
лично». Первый экзамен по хо
лодной обработке металлов в эту 
сессию она сдала на «отлично».
Будущий инженер-электромеха
ник, она со знанием дела, расска
зывала о сверлильных и протяж
ных станках, нарисовала нужные 
схемы. Глубокие знания Галина 
показала и по второму вопросу 
«Приспособления к токарным 
станкам». В  ее зачетную книж
ку экзаминатор вписал первую в 
этой сессии отличную оценку.
Хорошее начало!

Идут экзамены. Все студенты, 
от первокурсника до пятикурс
ника, чувствуют ту огромную от
ветственность, которая ложится 
на них в период сессии.

На снимке: студентка 
322/2 группы Галина 
ЩедроВ'Ицкая, сдавшая 
экзамен по холодной об
работке металлов на 
«отлично».

Курс «Паровые турбины» усвоен Э к з а м е н а ц и о н н а я  х р о н и к а
Кажется, совсем недавно мы 

сдавали первый экзамен в инсти
туте. После этого прошло четы
ре года. Преподаватель с трудом 
узнает теперь нас на фотографи
ях в зачетных книжках. Четыре 
года... и вот уже экзамен по сво
ей будущей специальности— кон
струкции паровых турбин. Сда
ем экзамены не в первый раз, но 
все равно волнуемся, хотя и на
учились скрывать это.

Теория и расчет паровых тур
бин —  курс сложный, трудоем
кий, требующий усидчивости и 
аккуратности. Три семестра на
пряженной работы, неустанная 
забота доц. Ивана Николаевича 
Будыко, ознакомившего нас сме- 
тодами^асчетов различных паро
вых турбин, научившего созна

тельно применять многочислен
ные сложные формулы, а не зау
чивать их механически. С этой 
целыо под его руководством мы 
выполнили ряд довольно серьез
ных и трудоемких заданий и за
тем (на базе этих заданий) —  
курсовой, проект, спроектировали 
свою первую настоящую паровую 
Турбину.

На. экзамене сказалась хоро
шая подготовка группы: было по
лучено 7 отличных оценок и ос
тальные —  хорошие. По отзыву 
Ивана Николаевича, студенты 
достаточно серьезно подошли к 
изучению курса паровых турбин 
и могут самостоятельно произво
дить сложные расчеты.
Г. ПИЛАТОВ, В. ЛЯХОВИЦКИЙ, 

студенты 5 3 4 /2  группы

♦  Успешно сдали свой пер
вый экзамен по химии студенты 
171/1 группы инженерно-эконо
мического факультета. В группе 
нет ни одной плохой оценки. 
18 человек получили отличные 
и хорошие оценки.

^  Группа 173/1 держала пер
вый экзамен по начертательной 
геометрии. Все студенты показали 
по этому предмету прочные зна
ния. В зачетные книжки 22 че
ловек из 26 экзаминатор поста
вил отличные и хорошие отмет
ки. Знания 4-х студентов оцене
ны как удовлетворительные.

■ф Только отличные и хоро
шие отметки получили на пер
лом экзамене студенты 222/а 
группы.



Партийная жизнь

Политическое
самообразование

коммунистов
Коммунистам энергомашино- 

строительного факультета в этом 
году был предоставлен широкий 
простор при выборе форм учебы. 
Больш инство преподавателей, на
учны х сотрудников и аспирантов 
факультета добровольно избрало 
в  качестве формы политической 
учебы самообразование. 2 4  чело
века повыш ают свой идейно-тео
ретический уровень, самостоятель
но изучая философское содерж а
ние основных законов естество
знания. Итоговое обсуждение про
работанной темы решено было 
проводить в  форме семинара.

Первый семинар на тему «Ф и
лософское содержание 2 -го  начала 
термодинамики» состоялся 11 де
кабря. С большим интересом при
сутствовавш ие заслушали содер
жательные доклады, сделанные 
доцентами В. А. Зысиным, В. И. 
Буланиным и А. И. Кокошкиным.

Интерес к  выбранной теме про
явился не только « а  энергомаши
ностроительном факультете. На 
семинаре присутствовали 39  чело
век, в  том числе преподаватели 
и студенты  других факультетов. 
После докладов был задан ряд во
просов, касавш ихся теории теп
ловой смерти на земле, ошибочно
сти теории Клаузиуса, Больцмана 
и др.

2 5  декабря члены семинара 
вновь собрались для обсуждения 
сделанных докладов. В работе 
второго семинара приняли уча
стие 34  человека. Так же, как и 
в первый раз, кроме постоянных 
участников семинара присутство
вали преподаватели других фа
культетов и студенты физико
механического факультета. Пре
ния прошли очень оживленно. 
Всего вы ступило 8 человек. Вна
чале и в  заключение выступил 
консультант семинара доцент 
В. И. Свидерский, которы й дал 
общее -направление прениям и 
критически оценил доклады и вы
ступления.

Проводимые семинары говорят 
-об интересе, проявленном препо
давателями и студентами к  рас
сматриваемым проблемам. Они по
могли глубж е разобраться в ряде 
философских вопросов, возникаю
щих при толковании 2 -го  начала 
термодинамики, а также разре
шить ряд неясны х принципиаль
ны х положений. Следует отметить 
также воспитательное значение 
семинара для студентов энерго
машиностроительного и физико
механического факультетов, при
сутствовавш их на нем. В даль
нейшем намечена к  проработке 
тема «О взрывных и постепенных 
переходах в области тепловых 
явлений».

Б. ЧИЖОВ, 
староста семинара, аспирант 

— —  

Углубляют 
свои знания

В течение трех лет коллектив 
преподавателей кафедр «Теория 
механизмов и машин» и «А втом а
ты  и полуавтоматы» углублял свои 
знания в  области исторического 
материализма. 2 9  декабря со 
стоялся последний семинар этих 
кафедр по историческому мате
риализму, на котором была про
ведена дискуссия о движущ их си 
лах развития советского общества 
и освещ ена роль КПСС, как руко
водящей и направляющей силы 
советского общ ества. С 1 9 5 5  г. 
научные работники приступают к 
углубленной проработке вопросов 
политической экономии.

Сило и авторитет коллектива
Разные пути ведут к хорошим 

результатам, вернее, начинаются 
они по-разному; чем дальше, тем 
больше находишь в них общ его: 
одно хорош ее начинание всегда 
помогает родиться другому.

Трудно сказать, где потерялось 
начало пути, который сделал 
5 3 6 -ю  группу одной из лучших 
на энергомашиностроительном фа
культете. Теперь, когда до дип
ломной работы осталось всего не
сколько месяцев, в группе счи
тают, что причина высокой успе
ваемости в сознательности боль
шинства студентов, в силе и ав
торитете коллектива.

Дело в  том, —  говорит комсорг 
группы Адольф Кац, —  что ядро 
группы всегда своевременно бе
рется за работу, а за ним тянут
ся  и остальные. Конечно, бывает, 
что кто-нибудь начинает отста
вать, тогда вся группа единодуш
но обруш ивается на него и не 
оставляет в  покое до тех пор, 
пока положение не исправится.

Много сил было потрачено на 
студенток группы Калашникову и 
Финкельман, и хотя они так и не 
сумели удерж аться в группе (од 
на была исключеяа из института, 
другая получила годичный от
пуск ), это оказалось небесполез
ным для остальных, потому что 
требовательность к другим повы 
шает требовательность и к себе.

Есть в группе очень способ
ный, но не всегда умеющий пра
вильно организовать свое время 
студент Виктор Толстошеев. У в
лекаясь чем-нибудь одним, он ча
сто  запускает другое, но, взяв
шись за дело, работает вдумчиво 
и не торопясь. Его проекты всег
да глубоко продуманы, разобраны 
в деталях. Однако сроки от этого 
часто страдают. В прошлом году, 
когда Виктор работал в  спорт- 
бюро, он не сумел во-время за
щитить проект и остался без сти
пендии, несмотря на то, что все 
экзамены сдал н а  «отл ич но» и 
проект после срока защитил луч
ше всех.

Это было серьезным уроком 
для всей группы. Раньше счита
лось, что неудобно подтягивать 
сильных студентов, теперь все 
увидели, что бороться с  таким 
недостатком, как неумение си сте 
матически заниматься, нужно 
всем коллективом. На комсомоль
ском собрании решили постоянно 
наблюдать за работой Толстош ее- 
ва. К следующ ей сессии задол
ж енности у него уж е не было.

Прошлогодний экзамен по 
электротехнике тоже доказал, как 
много дает систематическая рабо
та во время семестра. Преподава
тель Е. Е. Бахмутский в течение 
всего года следил за тем, чтобы 
студенты не формально относи
лись к выполнению лабораторных 
работ, каждый раз требовал тщ а
тельной подготовки теоретическо
го материала. В результате груп
па оказалась хорош о подготовлен
ной к одному из самы х трудных 
экзаменов и почти вся сдала его 
на «отл и ч н о». Общий средний 
балл группы в весеннюю сессию  
был 4 ,7 , на «отл и ч н о» сдали эк 
замены Андрей Веруш, Глеб Саа
ков, Геннадий Бердоносов, 
Адольф Кац. Почти у  всех сту 
дентов на IV и V курсах преобла
дают отличные отметки.

Но такой сильный колллектив 
создался не сразу. На третьем 
курсе много любили поговорить 
о коллективе, о друлсбе, много 
спорили и шумели, а с  чего на
чать, так и не знали. Настоящая 
дружба создалась не в результа
те резолюций собраний, а со
вместной учебой, общими интере
сами, лшзныо под одной крышей 
общежития.

Адольф предложил вместе ра
ботать над наиболее трудными 
предметами, рассчитывать проек
ты . Стали группами работать в 
чертелшых, советоваться , чаще 
заходить друг к другу в комнаты. 
Вместе стали ходить в театр, в

кино, на каток или на волей
бол —  одни играть, другие « б о 
л еть ». Попрежнему спорили, но 
улсе « е  о друлсбе, а о науке, ис
кусстве  и спорте.

Многие студенты группы  вы 
полняли различные комсомоль
ские поручения в институте. Об
щ ественная работа воспитала в 
них вы сокую  сознательность, 
привычку к организованности и 
ответственности и помогла соз 
дать то  ядро, которое ведет за 
собой всю группу. Отлично учит
ся и по-настоящ ему борется за 
успеваемость всей группы старо
ста Игорь Новиков. Быстрый и 
находчивый, он хорош о знает 
свои обязанности, всегда во-вре
мя заботится об условиях, необ
ходимых для успеш ной работы 
группы.

Необычна для группы, но ха 
рактерна вообще для нашей мо
лодежи судьба Гали Козыриной. 
Она пришла в институт сразу на 
третий курс. До этого, окончив 
техникум, она работала на заво
де химического машиностроения 
в  Средней Азии и училась на от
делении Всесоюзного заочного 
энергетического института. За 
один сем естр она доедала целый 
ряд предметов, в том числе со
противление материалов, не
сколько лабораторных работ, и 
уверенно пошла в ногу с груп
пой, в ее первом ряду. Волевая 
в учебе, Галя —  активный общ е
ственный работник, одна из луч
ших профоргов института. Весной 
этого года Галя Козырина и ее 
товарищи Игорь Новиков, Ната
ша Тюрникова и Андрей Веруш 
проделали значительную работу 
по повышению производительно
сти компрессоров на заводе «М уз- 
инструмент» и этим очень по
могли производству.

К большой созидательной рабо
те >на Родине готовится посланец 
Польской Народной Республики 
Андрей Веруш. Глубоко изучая 
предмет, он читает дополнитель
ную литературу, интересуется но
востями техники. Чуткий и от
зывчивый товарищ, Андрей легко 
вошел в дружную студенческую 
семью группы, ж ивет ее интере
сами.

Не только сплоченность кол
лектива, привычка систематиче
ски работать привели группу к 
хорошим результатам. Много зна
чит и большая любовь к своей

специальности, творческии и в то 
же время практический подход к 
ней. С озорной и чуть-чуть  вино
ватой улыбкой вспоминают сту 
денты сейчас о своем первом еди
нодушном проявлении —  неже
лании стать компрессорщиками. 
В начале третьего курса, когда 
происходило распределение по 
специальностям, на специаль
ность компрессорные машины бы
ло подано только 2  заявления.

—  Или дизели или вообще ни
чего! —  говорили перед распре
делением Новиков и Бердоносов.

Увлеклись и полюбили свою 
специальность в процессе учебы. 
Увлеклись, потому что нет та
кой отрасли науки и техники, 
которая не могла бы заинтересо
вать, потому что компрессорные 
машины требую т такого же при
стального внимания и изобрета
тельности, как и двигатели, и 
котлы, и турбины, потому что 
промышленность требует разра
ботки все новых и новых видов 
компрессоров.

И во всем этом —  в воспита
нии патриотов-комирессорщ иков, 
а, следовательно, и в качестве 
учебного процесса велика заслуга 
преподавателей кафедры компрес
сорных машин. Ч увствуется на
стоящ ая заинтересованность в 
подготовке кадров молодых спе
циалистов.

Преподаватели В. А. Дмитриев
ский, С. Е. Захаренко, Б. С. Фо- 
тин и другие сумели установить 
тесны й контакт с  группой, часто 
беседуют со студентами, во-время 
узнают о неполадках в группе, 
умеют увлечь интересной и по
лезной работой.

В группе успешно прошла за
щита курсовы х проектов. Как и 
следовало 'ожидать, все студенты 
получили только отличные и х о 
рошие оценки.

Сейчас пятикурсники сдают эк 
замены. На первом экзамене по 
теплотехнике получено 8 отлич
ных и 3 хорош их оценки.

В хорошем, бодром ритме идет 
учеба и жизнь 5 3 6 -й  группы.

Ж изнерадостность, скромность, 
которая сама часто прячется в 
ш утке, пытливость, живой инте
рес и любовь к своей специаль
ности —  вот черты, которые вос
питал в студентах 5 3 6 -й  группы 
факультет. Они являются и отли
чительными чертами всего совет
ского студенчества.

Г. КРАВЧЕНКО

ИЗ СНИМКОВ, ПРИСЛАННЫХ н а  ф о т о к о н к у р с

Зимнее утро.
Фото студента 253-й гр. А. Студен ков а

Письма в редакцию
□

Благодарю 
профессоров 

и преподавателей
Покидая ЛПИ имени М. И. Ка

линина после успешной защиты 
дипломного проекта, я выражаю 
мою благодарность за получен
ные знания в институте всему 
профессорско - преподавательско
му составу гидротехнического фа
культета и особо глубокую бла
годарность декану гидротехниче
ского факультета профессору 
д. т. н. Р. Р. Чугаеву и профес
сору д. т. н. Б. Д . Кочановскочу.

Сочетая теоретические знания 
с  практическим опытом, я на
деюсь быть полезным участником 
гидротехнического строительства 
нашей великой Родины.

К. БОРИСОВА, 
бывшая студентка ГТФ

Дальше обсуждений 
дело не идет

>В течение последних двух лет 
очень много говорилось о  необ
ходимости перераспределения 
имеющегося в институте станоч
ного оборудования. Этот вопрос 
обсуждался на собраниях, при
нимались решения в партийном 
комитете, заготавливались при
казы в дирекции института. 
Польза данного мероприятия для 
всех очевидна. Оно позволило бы 
полнее использовать оборудова
ние, в значительной степени уси
лить производственную базу ма
стерских и помочь лаборатории 
технологии машиностроения в 
замене устаревшего оборудова
ния. Однако этот вопрос остался 
нерешенным и по сей день.

Мне известно, что этим вопро
сом занимался зам. директора по 
научной работе В. С. Смирнов, 
но до настоящего времени при
каз о  перераспределении станоч
ного оборудования не подписан. 
Хотелось бы спросить у тов. 
Смирнова —  что мешает выходу 
приказа в свет?

В. ПЕТРОВ, 
ассистент КТН

Эхо

(пародия)
Некоторым студентам 

посвящается
Настала снова сессия...
Н е тратя лишних сил,
Студент пришел к профессору, 
И тот его спросил:
—  Пришел экзамен ты

сдавать?
— Сдавать, — сказал студент.
—  Ты получить желаешь

«■пять»?
—  Да, «пять», — сказал

студент.
— Ты сколько пропустил

часов?
— Часов? —  спросил студент.
—  Н о ты к экзамену готов?
—  Готов, —  сказал студент.
—  Ну, что ж, берн тогда

билет.
— Билет, —  сказал студент.
—  Ну, а теперь давай ответ.
— Ответ? —  спросил студент.
—  Тебе не ясен он чуть-чуть?
— Чуть-чуть,— сказал студент.
—  Тебя на мысль мне

натолкнуть?
—  ...Толкнуть,— сказал

студент.
—  Ну, что ж, тебе я помогу.
—  Угу, — сказал студент.
—  Скажи, Петров открыл...

дугу?
—  Дугу, — сказал студент.
— А Архимед открыл закон?
—  Закон, —  сказал студент.
—• Имеет конус свой уклон?
—  Уклон, —  сказал студент.
—  Теряет мощность ток в пути?
—  В пути, — сказал студент.
—  А дважды два равно... няти?
— Пяти, —  сказал студент.
— Ты от волненья жив едва?
— Едва, — сказал студент.
—  Давай зачетку, ставлю

«два».
Упал на пол студент.

А. ЧЕРНЕНКО
(Газета «За радянського 
инженера»)
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